et le secteur public afin de s'assurer que leur application ne fait pas obstacle à la commercialisation opportune de nouveaux produits.

CAPITAL DE RISQUE ET TAUX D'INTÉRÊT

De nombreuses entreprises ont de la difficulté à obtenir du capital de risque pour développer et commercialiser leurs innovations. Les témoins craignent que cette absence apparente de capital de risque pour les petites entreprises de pointe ne soit pas attribuable à une insuffisance de fonds sur les marchés financiers, mais bien à un manque d'expérience de la part des prêteurs et des investisseurs pour ce qui est d'évaluer les besoins des entrepreneurs du secteur technologique. À ce problème vient se greffer celui des taux d'intérêt élevés, lesquels influent directement sur les décisions d'investissement commercial. En périodes de taux d'intérêt élevés, de nombreuses innovations potentiellement valables sont abandonnées en raison du coût élevé du capital. Cette situation n'est pas restreinte aux investisseurs individuels, mais touche également les petites et les grandes entreprises. Sans de tels investissements, le pays n'est pas en mesure de développer des produits à forte valeur ajoutée pour l'exportation.

31. Compte tenu des nombreuses difficultés qu'éprouvent les entreprises du secteur technologique à trouver du capital de risque, le Comité recommande que le gouvernement entreprenne une étude du marché du capital de risque en vue de trouver des moyens de faciliter l'accès de ce marché aux nouvelles sociétés du secteur de la technologie.